
 
 
 

Conseil de classe  
Jeudi 8 décembre -  6ième C 

 
 

Présidé par : M. Raynal 
 
Etaient présents: M. Fenrich professeur principal (E.P.S.), Mme Bontant (Français), M. 
Moulin (Mathématiques), , Mme Pons (S.V.T.), M. Assemat (Histoire/Géographie),Mme 
Ducastel (Anglais) ,  Mme Vigne (Anglais), Mme Chabbal (Allemand) 
Les délégués élèves : Pierre Fontanel, Wendy Girard 
Les délégués parents: Mr Colomer (P.E.E.P.), Mme Jampierre (F.C.P.E.) 
 
M. Raynal précise la  date de la réunion parents-professeurs, le lundi 9 janvier à 17h. Les 
familles seront prévenues  par écrit. 
 
 
Bilan de la classe par Mr Fendrich:  
Il s’agit d’une classe classique de 6ème : plus de la moitié des élèves ont d’excellents  résultats 
ce premier trimestre, 4 élèves sont en difficulté et les autres ont de bons résultats. 
Les élèves de 6ème C sont agréables, dynamiques, motivés, il faut parfois reprendre quelques 
bavardages mais l’ensemble fonctionne bien.  
 
E.P.S. : Ce trimestre l’activité course d’orientation relais, en collaboration avec Mr Papoz, a 
bien fonctionné. Certains au début ont considéré qu’ils étaient en récréation mais ils ont 
rapidement compris l’activité et ont participé activement. Les apprentissages se mettent en 
place progressivement. 
 
Français: 8 très bons élèves. Beaucoup ont bien compris la méthode de travail. Il y a une très 
bonne participation de la classe. Le travail des filles est impeccable, certains garçons ont 
encore du mal. Les questions posées sont intéressantes et judicieuses. Le niveau demandé à 
partir du second trimestre sera plus élevé. 
 
Mathématiques: Bon travail, de très bons élèves, beaucoup de participation. Certains élèves 
ont par contre du mal à ne rien oublier quand ils font leur devoir. Il y a parfois un problème de 
rythme de travail, irrégulier. Très bon premier trimestre mais l’attention fléchit au début du 
second trimestre. 
 
Histoire - Géographie: Niveau satisfaisant, classe agréable mais bavarde .Ils ne travaillent 
pas régulièrement contrairement à toutes les autres sixièmes et cela se répercute sur  les notes. 
Mr Assemat est obligé d’avancer rapidement dans le programme (c’est la sixième qui est le 
plus en avance) car la classe a tendance à s’agiter. C’est aussi la 6ème qui a les moins bonnes 
notes. Le travail à la maison n’est pas encore suffisant et le professeur doit encore vérifier s’il 
est bien effectué. 
 
S.V.T. : La classe est sympathique, active, d’un bon niveau avec une bonne participation. 
Cependant, deux élèves sont perturbateurs et trois élèves rencontrent des difficultés.  
 
Anglais :  



Groupe de Mme Ducastel : 9 élèves de la classe : parmi eux d’excellents élèves et un élève en 
grande difficulté. Le groupe fonctionne très bien, avec une participation active. 
  
Groupe de Mme Rutter-Quere : 10 élèves de la classe : C’est une classe sympathique, 
enthousiaste, motivée. Bon travail, bonne participation. 3 élèves de 6ème C doivent cependant 
fournir plus d’efforts. 
 
Groupe de Mme Vigne 6 élèves de la classe : Il s’agit d’un très bon groupe mais deux élèves 
sont en difficulté. 
 
Allemand: 6 élèves de la classe apprennent l’allemand. Pendant 2 h, ils travaillent avec les 
4émes, pendant 1h, le groupe ne fonctionne qu’avec les 6èmes. Deux élèves excellents, 2 bons 
élèves, 2 élèves qui commencent à avoir des difficultés. 
 
 
Félicitations     : 9 
Satisfecit    : 6 
Encouragements   : 2 
Avertissement travail  : 1 
Avertissement conduite  : 1 
Avertissement travail et conduite : 1 
 
Les élèves ayant un avertissement seront convoqués individuellement. 
 
 

Remarques des parents : 
 

L’emploi du temps est un peu déséquilibré car le mercredi est très léger et les enfants  
commencent souvent à 9h.  
De ce fait, les parents demandent s’il est possible : 

- en Allemand, que les élèves n’aient pas trop de devoirs du lundi pour le mardi 
(Mme Chabbal est d’accord) ; 

- s’il est possible qu’il existe un bus supplémentaire de ramassage scolaire au départ 
de Guzargues et d’Assas pour la rentrée de 9h. Mr Raynal qui a déjà été contacté à 
ce sujet et  pense qu’il n’y a pas assez d’élèves dans cette situation pour convaincre 
la société de transport ; 

 
Les familles trouvent que l’intégration au collège s’est bien passée, que les cours de soutien 
sont efficaces.  
Ils regrettent les absences fréquentes en Technologie. Le professeur qui part à la retraite à 
Noël, sera remplacé en janvier. 
 
Certains parents ont relevé le manque de surveillance entre midi et deux. M. Raynal dit 
qu’effectivement, les surveillants n’étaient pas assez nombreux en début d’année : 3 
personnes dont une à l’entrée du self, une à l’intérieur donc une seule pour toute la cour. (300 
élèves mangent à la cantine). Depuis les vacances de Toussaint et du fait du recrutement par le 
conseil général, l’effectif de surveillance est redevenu correct. 
 


